

undefined - lundi 4 septembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Une ambiance estivale pour la fête du Mollard



Pour l'apéritif, les convives se sont rassemblés devant le four. Photo Le DL/Suzanne Berger

Parmi les trois hameaux qui forment le centre bourg du village : Creys, le Poulet et le Mollard, c'était au tour de ce dernier, samedi 2 septembre, d'organiser une fête autour d'une bonne table. Un beau temps estival était programmé et les cuisiniers, Christophe Bourg et Pierre Vacher ont démarré tôt le matin le four de la bourgade pour cuire successivement pizzas, tartes au sucre et au chocolat, paleron de bœuf, lasagnes, tians de légumes et gratins dauphinois.

Vers midi, les 45 convives, dont une dizaine d'enfants, ont partagé quelques menues boissons, avant de se rendre sous un hangar agricole pour festoyer et se livrer à des conversations gaies et interminables. L'après-midi attendait tout de même les boulistes pour une partie de pétanque à l'ombre des arbres du hameau.

Le repas du soir était bien entendu prévu dans un si sympathique protocole.